

Vos questions / nos réponses

Protéger ma fille

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/04/2018 01:07

Le papa de ma fille consomme de la cocaïne et extasy
Comment faire pour récupérer la garde de ma fille ?

Mise en ligne le 26/04/2018

Bonjour,

La consommation du père de votre fille vous inquiète et vous souhaitez qu'on lui retire la garde. Nous comprenons cette inquiétude mais les seuls éléments que vous nous donnez (sa consommation de drogue) ne suffisent pas pour la lui retirer.

Pour protéger votre fille et avoir sa garde exclusive il faut que le comportement de son père constitue objectivement un danger et il vous appartient de le prouver.

Si vos relations ne laissent pas de place au dialogue et que vous souhaitez récupérer la garde de votre fille nous vous suggérons plutôt de vous rapprocher d'un avocat, ou des services de protection de l'enfance de votre département.

Bien cordialement.
